

„Nablus Circus School“ zu Gast an der KVHS Norden

Vom 25.-29. September 2019 kommt die Nablus Circus School nach Norden. Mit Jonglagen, Akrobatik, Clowning und anderen Elemente des Zirkus entführen die jungen Palästinenser*innen das Publikum in den Schulalltag in Palästina.

2009 war dann die NABLUS CIRCUS SCHOOL das Ergebnis: ein Ort der Meinungsfreiheit, der Kreativität und der Freude für Kinder, Jugendliche und auch Erwachsene. Durch Zirkus und andere darstellende Künste will das Projekt Kindern und Jugendlichen einen sicheren, pädagogischen Raum bieten, wo sie ihre Kreativität entdecken und neue Fähigkeiten erlernen können. Sie können dort Selbstvertrauen aufbauen und sich frei ausdrücken. Soziale Unterschiede spielen dort ebenso wenig eine Rolle, die das Geschlecht. Die „Nablus Circus School“ betreut derzeit mehr als 100 Schüler an seinem Standort in Nablus, erreicht mehr als 200 in Workshops außerhalb von Nablus, und mehr als 5.000 Kinder, Jugendliche und Erwachsene besuchen jedes Jahr Aufführungen der „Nablus Circus School“ . In Norden zeigen die jungen Artist*innen der „Nablus Circus School“ „Die Pause“: ein turbulentes Zirkusspektakel. Mit Jonglagen, Akrobatik, Clowning und anderen Elemente des Zirkus entführen die jungen Palästinenser*innen das Publikum in den Schulalltag in Palästina. Ist Schule für die jungen Menschen dort viel zu streng? Oder lernen sie dort genau das, was sie fürs Leben brauchen? Nach der Show weiß man mehr...

Das Projekt ist Teil der sogenannten KinderKulturKarawane. Seit 2000 lädt das Büro für Kultur- und Medienprojekte gGmbH jedes Jahr fünf bis sieben Kinder- und Jugendkulturgruppen aus Afrika, Asien und Lateinamerika nach Deutschland, Österreich, Dänemark und in die Schweiz ein. Diese Gruppen stellen ihre künstlerischen Produktionen in Schulen, Jugend- und Kulturzentren, Theatern, bei Festivals oder anderen Kulturereignissen vor und geben Workshops. Auf diese Weise erzählen sie über ihr Leben, ihre Ängste, Wünsche und Hoffnungen für die Zukunft. Zwei Aspekte haben diese Gruppen gemeinsam: Alle Produktionen, die sie in Europa vorstellen, sind von hoher künstlerischer Qualität. Und alle jungen Künstler*innen stammen aus sehr randständigen Verhältnissen (Straßenkinder, Kinderarbeiter, Kriegs- und AIDS-Waisen, Flüchtlinge, Leben mit Armut, Gewalt und Drogen). In den Projekten haben sie Würde und Selbstbewusstsein zurückgewonnen und neue Perspektiven entwickeln können. Durch den Austausch lernen Kinder und Jugendliche in Europa Gleichaltrige aus anderen Kulturen als begabte Künstler*innen und als gleichberechtigte Partner*innen kennen, mit denen es viele Gemeinsamkeiten zu entdecken gibt.

Termine:

Offene Veranstaltung:

Freitag, 27. September, Beginn 19:30 Uhr

VHS-Forum, Uffenstraße 1, 26506 Norden



KVHS Norden gGmbH, Uffenstraße 1, 26506 Norden

Schulveranstaltungen:

Donnerstag, 26.9., 11 Uhr (Zusatztermin)

Freitag, 27. September 2019, Beginn 10 Uhr

Zirkusworkshop für Jugendliche:

Samstag, 28. September, 10-12 Uhr

Geschäftsleitung:
Friedhelm Endelmann (Geschäftsführer)
Andreas Epple (Geschäftsführer)

Überweisungen an KVHS Norden gGmbH
Bankkonto: Sparkasse Aurich-Norden
IBAN DE15 2835 0000 0000 0001 82
BIC BRLADE21ANO

Steuernummer: 62/200/07275
Handelsregister Aurich HRB:
100971